



ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO CELEBRADA EL 21 DE FEBRERO DE 2019

En Granada, el día 21 de febrero de 2019, a las 12:30 en segunda convocatoria, se reúne el Consejo de Departamento en el aula seminario E04 de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, con la asistencia de las personas que a continuación se nombran: Juan Alberto Aragón Correa, Manuel Bueno García, Eulogio Cordon Pozo (como director en funciones del departamento), José Antonio Correa Ruiz, Luisa Delgado Márquez, Víctor García Morales, Nuria Esther Hurtado Torres, Rodrigo Martín Rojas, Inmaculada Martín Tapias, Natalia Ortiz Martínez de Mandojana, Alejandro Ortiz Pérez, Miguel Pérez Puertas, Antonio Rueda Manzanares, José Manuel de la Torre Ruiz (como subdirector en funciones del departamento), María Dolores Vidal Salazar (como secretaria en funciones del departamento) y Raquel Ferrero Prieto (invitada).

Por diversos motivos académicos, excusan su asistencia al Consejo las siguientes personas: Ángel Agote Martín, María Amparo Casado Mateos, Javier Delgado Ceballos, Samuel Gómez Haro, Encarnación García Sánchez y Rocío Llamas Sánchez,

El orden del día es el siguiente:

1. Elección del Director/a del Departamento de Organización de Empresas II.

1. Elección del Director/a del Departamento de Organización de Empresas II.

La Secretaria en funciones, Lola Vidal, lee el artículo 26 del reglamento de funcionamiento interno del Departamento que explica el procedimiento a seguir para la elección del director/a del Departamento.

Tras explicar que solo se ha presentado un candidato, Lola Vidal da la palabra a Eulogio Cordon Pozo el cual expone un resumen de las líneas generales de la política departamental que pretende desarrollar durante su mandato si es elegido. Eulogio Cordon agradece la confianza de los presentes al equipo de gobierno provisional del

Departamento hasta el momento y explica que su intención si es elegido es mantener a Lola Vidal como Secretaria y a José de la Torre como subdirector y que hay un acuerdo para intercambiar ambos puestos a mediados del mandato. Concreta también que entre sus líneas de actuación destacan: 1. La transparencia en la gestión y recuerda el espacio que existe en drive con documentación de interés para los miembros del departamento, 2. La participación por lo que anima a los miembros del departamento a participar en los órganos de gestión, 3. La democracia, haciendo referencia a que los acuerdos adoptados por mayoría deben ser respetados por todos los miembros del Consejo, 4. La mejora en la investigación para lo cual solicita a los presentes que sigan manteniendo los esfuerzos realizados hasta la fecha y agradece la ayuda que el grupo de investigación supone y 5. Mejora de la docencia en el área, como un aspecto a trabajar de forma continuada para aumentar las tasas de rendimiento y éxito.

Tras su exposición, se abre un turno de palabra a los asistentes. Nuria Hurtado interviene para dar las gracias a los componentes del equipo de dirección provisional y agradece a Eulogio que se presente nuevamente como director. Inma Martín realiza una intervención en la misma línea agradeciendo los esfuerzos realizados hasta la fecha.

Tras las intervenciones, se realiza una primera votación con un resultado de 15 votos emitidos, 14 favorables y 1 abstención. Debido a que no hay mayoría absoluta (respecto al total de los miembros del Consejo), se realiza una segunda votación (tal y como establece el reglamento interno) donde de 15 votos emitidos, 15 son favorables al candidato. En esta ocasión, al existir una mayoría simple, la votación es favorable al nombramiento de Eulogio Cordón como director del Departamento.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:00 horas


María Dolores Vidal Salazar
Secretaria en funciones

